



Fecha: 09/02/2010 Sección: AL DIA Páginas: 14

FORMACIÓN CONTINUA

La FUE enseña a conocer en el ámbito escolar la diabetes

REDACCIÓN CASTELLÓN

La FUE y ADICAS preparan la IV edición del curso Conocer la diabetes en la escuela que se iniciará el próximo día 22 de febrero en horario de tarde con una duración de 30 horas. La diabetes es una de las enfermedades crónicas más frecuentes en la edad pediátrica, por lo que es probable que cada profesor tenga a lo largo de su vida profesional, algún alumno con diabetes. El taller pretende solventar la carencia de información que el profesor o maestro tenga. La matrícula está abierta en www.fue.uji.es/diabetes. **≡**